

Lesermeinungen

Über den Erfolg gefreut

Der Vortrag „Die Gefahren der Agro-Gentechnik“ in Pottenbrunn, am 10. September d. J. war ein großer Erfolg. (Ankündigung im letzten Nachrichtenblatt Nr.26) Es kamen über 80 Zuhörer aus Nah und Fern. Viele von ihnen nahmen eine Anreise von über 50 Kilometer in Kauf. Die Referate der Vortragenden und die anschließende Diskussion haben deutlich gemacht, daß gentechnisch veränderte Saaten und Mikroorganismen von Agrochemie-Konzernen nicht erfunden und patentiert werden um den Hunger in der Welt zu bekämpfen. Es geht ihnen darum, Konsumenten und Bauern zu **kontrollieren und in eine Abhängigkeit zu bringen**. Nochmals Dankeschön an jene NFÖ-Leser, die anwesend waren und mit ihren Diskussionsbeiträgen zu einer gelungenen Veranstaltung beitrugen.

Es wäre wünschenswert, würden auch andere Menschen und NFÖ-Sympathisanten aktiv werden und gesellschaftspolitische Veranstaltungen organisieren bzw. sich engagieren. Es zählen in unserer Gesellschaft hoffentlich nicht nur noch „Brot und Spiele“??
(Helmut Sperl, Werkstatt für Denkanstöße, Pottenbrunn)

Die NFÖ freut sich mit dem Initiator Helmut Sperl über die gelungene Veranstaltung.



*Verpackungsfreundliche Melonen –
bald genmanipuliert?*

***Wenn Kommerz über Ethik
und Vernunft siegt...***